



Malheureusement, il ne parle que le grec. (Page 102.)

je mérite. Il attestera qu'on peut s'en rapporter à moi pour ne dire que la vérité.

(Signature) : JANE GOULD.

IV

RELATION DE LA PIERRE FUNÉRAIRE.

Consacrée à la mémoire de Laura, lady Glyde, femme de sir Percival Glyde, baronnet, de Blackwater-Park, Hampshire, et fille de feu Philip Fairlie, Esq., de Limmeridge-House, en cette paroisse. Née le 27 mars 1829; mariée le 22 décembre 1849; morte le 25 juillet 1850.

— La suite au prochain numéro. —

LES PURITAINS DE PARIS

PAR

PAUL BOCAGE

(Suite.)

Mais le bon oncle ne répondit pas.

— Diable! pensa le jeune Timoléon, auquel le duc de Mauves devait encore une somme d'argent assez considérable, diable! est-ce que mon bon oncle décéderait sans payer ses dettes?

— Eh bien, répéta-t-il en lui secouant la main, de plus en plus inquiet, en sentant cette main froide comme un marbre; eh bien, mon bon oncle, qu'avons-nous donc?

Cette pression rendit le mouvement au duc de Mauves, il souleva la tête et regarda son neveu d'un air hébété.

— Vous m'avez fait peur, dit naïvement Timoléon de Chastel; j'ai cru que vous étiez victime d'une apoplexie foudroyante.

— Tu es trop bon de t'inquiéter, garçon, dit le duc de Mauves d'une voix émue; ce n'est rien.

— Je vois bien que ce n'est plus rien, mon bon oncle, mais c'était quelque chose tout à l'heure; qu'est-ce que c'était?

— Je ne sais, répondit M. de Mauves assez embarrassé; une faiblesse, je crois.

— Une faiblesse d'estomac, dit Timoléon en prenant la balle au bond; c'est comme moi, mon oncle, je meurs de faim. — C'est donc cela qui vous a rendu la figure si blême? — Vous avez l'air d'un des naufragés du radeau de la *Méduse*.

— C'est cela, dit le duc, enchanté d'échapper à une explication.

— Je ne comprends pas, continua Timoléon, en tirant impertinemment sa montre, que le baron fasse dîner les gens si tard; il est sept heures tout à l'heure, et Flora m'attend à huit heures à la Porte-Saint-Martin. — C'est du plus mauvais goût. — Mais voilà à quoi on s'expose en dînant chez les financiers: ils vous font dîner tard pour vous faire perdre l'appétit.

Le duc de Mauves essaya de sourire de cette boutade de son neveu.

— Comment trouvez-vous le jeune Grec qui vient d'arriver, mon bon oncle? demanda brusquement sans transition l'habitué du Cirque.

— Quel jeune Grec? balbutia le duc.

— Cet Albanais qui vient d'arriver avec le docteur Manviel. — Tiens, à propos du jeune Grec et du médecin, elle a eu joliment du nez, la petite Flora, pas celle du Cirque, l'autre, celle de l'Opéra, quand elle a appelé Manviel son médecin d'Arcadie. — Ils sont deux d'Arcadie, maintenant.

Et le jeune lion rit aux éclats de cette pitoyable ânerie.

Il reprit :

— Comment le trouvez-vous?

— Qui? demanda le duc qui, trop occupé

on sait pourquoi, n'écoutait pas ce que lui disait son neveu.

— Vous me demandez qui! s'écria Timoléon, qui commençait à croire que, si son oncle n'avait pas perdu la vie, il pouvait bien avoir perdu la tête, ce qui revenait au même pour lui. Mais voilà cinq minutes que je vous en parle, de ce jeune Athénien ou Albanais, enfin de ce Klephte! Comment le trouvez-vous?

— Très-bien, répondit machinalement le duc.

— Le fait est que c'est un très-joli garçon; et s'il n'est pas grec au figuré, c'est-à-dire au lansquenet, nous pourrions échanger nos cartes. — Mais, attendez donc!

— Qu'y a-t-il? demanda le duc impatienté.

— L'avez-vous bien regardé?

— Tu me l'as déjà demandé, et je t'ai répondu. — Tu m'ennuies, Timoléon.

— Alors, si vous l'avez bien regardé, à qui trouvez-vous qu'il ressemble?

— A qui? mais, je ne sais! balbutia le duc.

— C'est extraordinaire, mon bon oncle!

— Je ne sais ce que tu veux dire.

— C'est-à-dire que c'est frappant!

— Quoi donc?

— La ressemblance du petit Télémaque avec feu ma belle tante, la duchesse de Mauves.

— Es-tu fou? dit le duc, atteint en pleine poitrine, ce jeune homme ne ressemble pas plus à la duchesse qu'il ne te ressemble à toi.

— Eh bien, cela me prouve, mon oncle, que vous n'avez jamais bien regardé de près votre femme, comme je me le suis laissé dire par les amis. — C'est elle toute crachée, comme on dit.

— Je te dis que tu es fou, interrompit le duc de Mauves, troublé au plus haut point.

— Je suis fou! Eh bien, tenez, mon bon oncle, voilà le baron qui vient justement de ce côté; je vais lui demander son opinion et en même temps des nouvelles du dîner.

— Timoléon, c'est inutile! dit vivement le duc,

— C'est inutile de savoir quand on dînera!